



VOLKER

für Demokratie-Kommunikation

Der wahrscheinlich wichtigste Kreativwettbewerb Deutschlands

Wir suchen die besten kommunikativen Ideen, um genau die Menschen wieder auf den Boden unseres Grundgesetzes zurück zu holen, die gerade dabei sind, Extremisten zu folgen und unserer Demokratie den Rücken zu kehren.



VOLKER

für Demokratie-Kommunikation

Die Mehrheit schweigt nicht mehr!

Immer öfter finden Forderungen Zuspruch, die mit unserem Grundgesetz in keiner Weise vereinbar sind. Immer wieder heißt es „die Mehrheit schweigt“. Damit machen wir Schluss. Und setzen starke, bunte, kreative, aber vor allem, überzeugende Ideen dagegen.



VOLKER

für Demokratie-Kommunikation

**Eine Auszeichnung,
eine Preisverleihung,
eine Kampagne für
unsere Demokratie!**

VOLKER ist ein Kreativwettbewerb für Studierende. Die Jury besteht aus Prominenten, Profis aus Agenturen und Marketing-EntscheiderInnen internationaler Unternehmen und Start-ups.

Die ausgezeichneten Arbeiten werden 2017 unter der Mitwirkung von Artikel 1 e.V. umgesetzt und in ganz Deutschland auf die Straße gebracht.



VOLKER

für Demokratie-Kommunikation

Film, Online, Plakat und Guerilla – vier Kategorien, ein Ziel.

Studierende können einzeln oder in Gruppen Ideen für eine, mehrere oder alle Kategorien einreichen.

Das Briefing wird am **15. September 2016** auf artikel-eins.de/volker veröffentlicht.

Bis **15. November 2016** bitten wir alle Teilnehmenden, sich auf artikel-eins.de/volker zu registrieren.

Einsendeschluss für die Ideen ist der **31. Januar 2017**.



VOLKER

für Demokratie-Kommunikation

VOLKER wird ein Fest für die Demokratie.

Im April 2017 wird in Berlin der VOLKER verliehen. Im Beisein von Jury und Presse erfolgt die feierliche Vorstellung der mit dem VOLKER ausgezeichneten Arbeiten – und gleichzeitig der Start der daraus entstehenden Kampagne. Sie wird in ganz Deutschland zu sehen sein. Sie wird auf der Straße, im Fernsehen und im Internet ihre Wirkung entfalten – und vor allem in den Köpfen und Herzen der Angesprochenen.



VOLKER

für Demokratie-Kommunikation

Ein Wettbewerb von und für Artikel 1.

Wir, die Mitglieder und Unterstützenden von Artikel 1, sind ein offenes Netzwerk von Expertinnen und Experten in den Bereichen Kommunikation, Kreativität, Weiterbildung, Campaigning, Meinungsforschung und Strategie. Wir arbeiten in Agenturen, Unternehmen, Medien, Parteien, Ministerien, NGO's, Verbänden und als Freelancer. Unser Know-how wollen wir über den Verein ehrenamtlich nutzbar machen, um nachhaltig starke Kommunikation für Demokratie und die Achtung der Menschenwürde aufzubauen. Wir wollen auch jene stärken, die sich seit langem engagieren und für die gleichen Ziele arbeiten.

ARTIKEL 1

Initiative für Menschenwürde e.V.

Was uns antreibt.



Menschen sind verschieden.

Wir sind Maurer und Manager. Frauen und Männer. Wir sind Eltern, Singles, Kinder, Oma oder Opa. Wir sind Müllers und Schmidts und Kowlaskis und Ayanas. Wir glauben an Gott oder tun es nicht. Wir haben Eigenheime, Bausparverträge. Oder auch keine Arbeit und nichts außer Schulden. Wir haben Sorgen, manchmal Angst. Wir haben Freuden und Freunde. Manchmal sind wir stolz auf uns. Manchmal schämen wir uns, wenn wir Mist gebaut haben. Wir sind Menschen.

Wir sind verschieden. Aber in einem sind wir uns alle einig: Die Würde des Menschen ist unantastbar.

Und wir wissen: Das steht nicht einfach nur im Grundgesetz. Sondern dafür muss man etwas tun. Wir sehen, dass diese gemeinsame Grundlage unserer Gesellschaft, unserer Demokratie und unseres Zusammenlebens in Gefahr ist. Aber wir werden nicht am Rande stehen und zusehen. Wir unterstützen alle, die für die Demokratie kämpfen. Wir bilden eine Plattform. Wir wissen selbst noch nicht, was wir alles tun werden. Aber wir fangen jetzt damit an.

Wir sind alle eins. Wir sind Artikel 1 e.V.



VOLKER

für Demokratie-Kommunikation

Gerne VOLKER fragen:

Für alle Fragen zu VOLKER, dem Kreativwettbewerb des Artikel 1 e.V., können Sie sich gerne an uns wenden:

Prof. Dr. Stefanie Molthagen-Schnöring
und Reinhard Buschmann

volker@artikel-eins.de

Artikel 1
– Initiative für Menschenwürde e.V.
Vorsitzende
Kajo Wasserhövel und Jana Faus

Schlüterstrasse 42, 10707 Berlin
Telefon: +4930889136,
Fax: +0049889136187
Web: www.artikel-eins.de